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今天白天到夜里多云到阴 风力偏南风2～3级 温度最高12℃最低2℃ 降水概率 60％
打造高品质都市党报

2009·河南反腐倡廉建设

王文超察看重点交通工程

交通工程施工要
尽量不影响出行
本报讯（记者 左丽慧）昨

日下午，省委常委、市委书记
王文超察看我市部分重点交
通工程时指出，工程建设要体
现以人为本，施工单位要始终
坚持一流标准，在确保工程质
量前提下，千方百计加快施工
进度，最大限度降低施工对交
通和市民的影响。

王文超一行首先察看了
我市轨道交通一号线火车站
站建设情况。目前，该站已具
备盾构掘进条件，并将首次运
用由我省自主研发的盾构机，
盾构设备正在调试安装，预计
下周即可开掘。火车站西广
场地面施工已经完成，预计春
节可投入使用。王文超要求
停车场、消防设施、交通标示、
卫生管理等配套设施要及时
跟上，为过往旅客提供完善舒

适快捷的服务。
文化路与东风路下穿隧

道建设项目、中州大道精品街
改造、花园口互通式立交等都
地处我市交通要道，周围人流
车流密集。详细察看工程进
度后，王文超要求，这些工程
位于我市主干道和中心城区，
是郑州的形象门户工程，各项
目单位要始终坚持高标准、高
品位，尽快完善各项手续，做
好绿化、配套基础设施等工
作。施工单位要科学组织、精
心施工、创新工艺、加强协调、
提高效率，千方百计加快工程
进度，力争早日完工，最大限
度降低对交通的影响，方便市
民出行。各相关部门要特事
特办、积极配合、搞好服务，为
工程建设提供良好的环境。

副市长张建慧参加察看。

我市安全生产
创近年来最好
15个督查组今起开展督查检查

本报讯（记者 卢文军 通
讯员 刘百鹏）昨日下午，在收
听收看全国、全省安全电视电话
会议后，我市立即召开电视电话
会议，就贯彻落实全国和全省电
视电话会议精神、做好“两会”及
春节期间的安全生产工作进行
部署。市长赵建才、副市长孙
金献、市长助理楚保国出席。

据了解，2009 年，全市共
发生各类生产安全事故 2318
起，死亡289人，受伤1443人，
直接经济损失3323万元，较上
年 分 别 下 降 33% 、32.7% 、
37.7%、26.9%，没有发生重大
以上事故，是近年来安全生产
形势最好的一年。

会议要求，要在去年深入
开展隐患排查治理成效的基
础上，迅速开展安全生产事

故隐患大排查，对排查出来
的事故隐患要紧盯不放，整
改到位。

按照国家、省安委会要
求，市安委会立即组成15个督
查组，从 1 月 19 日开始到 3 月
底，在全市开展“两会”、春节
期间安全生产督查检查工作，
重点围绕各级政府、有关部门
及生产经营单位落实责任制
情况、安全生产大检查情况等
开展综合检查。

会议要求，春节和“两会”
期间，要严格执行领导带班值
班制度，一旦发现险情或异常
情况，要采取得力措施，并立
即上报。对突发事件和生产
安全事故，要及时上报，妥善
处理，杜绝迟报、漏报和瞒报
现象发生。

省十一届人大三次会议25日召开
暂定七项议程 各项筹备工作进展顺利

本报讯（记者 潘燕 实习生 吕
杨子)记者从昨日举行的省十一届
人大常委会第十三次会议上了解
到，河南省第十一届人民代表大会
第三次会议将于1月25日召开。目
前，会议的各项筹备工作进展顺利。

昨日上午，省人大常委会秘书
长连子恒汇报了省十一届人大三次
会议筹备工作情况。根据会议的预
定任务，本次大会拟安排正式会期
5 天半。25 日上午大会举行开幕
式，30日上午举行大会闭幕式。

会议的建议议程共七项：听取
和审议河南省人民政府工作报告；

审查和批准河南省 2009 年国民经
济和社会发展计划执行情况与
2010 年国民经济和社会发展计划
草案的报告，批准 2010 年国民经
济和社会发展计划；审查和批准河
南省 2009 年财政预算执行情况与
2010年全省预算草案的报告，批准
2010年省级预算；听取和审议河南
省人大常委会工作报告；听取和审
议河南省高级人民法院工作报告；
听取和审议河南省人民检察院工
作报告；选举事项。

按照惯例，省十一届人大代表
组成 19 个代表团，即 17 个省辖市

和济源市的代表各组成一个代表
团；省军区和河南驻军、武装警察
部队的代表组成解放军武警代表
团；驻省直单位、郑州铁路局等单
位的代表分别参加原选举单位的
代表团。

会上还公布了关于省十一届
人大代表出缺和补选情况的代表
资格审查报告。据了解，省十一届
人大常委会第十二次会议以来，省
十一届人大代表调出11名，辞职3
名，补选 12 名。目前，河南省第十
一届人民代表大会代表为 944 名，
空缺13名。

市人大政协联合本报
征两会议案提案线索

本报讯（记者 武建玲 潘燕）今年的市
“两会”将于月底召开。今日起，市人大常
委会、市政协将分别向市民征集议案、提案
线索，市民朋友可以通过写信、发电子邮件
或打电话的形式向市人大常委会办公厅、
市政协提案委员会反映。

市政协此次提案线索征集不设范围，
凡市民认为有利于我市经济社会发展以及
人民群众最关心、最直接、最现实的问题，
均可反映。提供线索时要提出解决问题的
办法和建议，同时还要留下自己的姓名、职
业、联系方式等信息，以便交流沟通。

对于征集到的线索，市人大常委会、市
政协将及时归纳整理，并分别提供给人大
代表和政协委员，供其撰写议案和提案时
参考。市政协征集提案线索活动的截止日
期为本月24日，电子信箱：tawyh0371@sina.
com；邮寄地址：郑州市北二七路76号市政
协提案委员会；邮编：450000；联系电话：
67183051。市人大常委会议案征集的电子
信箱为：zzrdadmin@163.com。另外，市民
朋友也可致电本报党报热线：67655555，提
供线索并反映自己的意见建议。

我省严查一批
违纪违法案件

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛星）
2009年，全省纪检监察机关着力抓好问题
整改和查办违纪违法案件两个关键，加大
问责力度，查办了一批案件，有力震慑了腐
败分子，振奋了党心民心。

去年，全省共受理信访举报 59506 件
（次），立案 14153 件，给予党政纪处分
15467 人。通过查办案件，为国家挽回经
济损失2.2亿元。

全省共立案查办乡科级以上党政“一
把手”案件 819 件。省安全生产监督管理
局原局长李九成，省畜牧局原局长谢振生，
郑州航空工业管理学院原党委书记冯志
亮，原省煤炭工业管理局副局长付永水（正
厅级），郑州市原副市长王庆海，新乡市原
市委常委、统战部部长赵建军，济源市原市
委常委、常务副市长赵义田等一批腐败分
子被查处，增强了人民群众反腐败的信心。

在土地违纪违法案件方面，去年，全省立
案查处案件505起，查出违纪违法资金5355.9
万元，给予党纪处分390人、政纪处分60人；查
处违反节能减排和环保政策案件119起，给
予党纪处分48人、政纪处分38人。

去年，全省各级纪检监察机关共参与
事故调查 188 起，给予党纪处分 142 人、政
纪处分 347 人；查处影响经济发展环境和
行政效能案件 3512 件，实施责任追究
3555人。

去年我省治理工程建设领域和商业贿
赂案件同样取得阶段性成效，共查处工程建
设领域案件293起，同比增长103%，涉及市
厅级干部14人、县处级干部49人。查处商业
贿赂案件1005件，涉案金额2.93亿元，其中
涉及市厅级干部18人，县处级干部13人。

此外，省纪委还严肃查办一批损害群
众切身利益的案件。各级纪检监察机关从
严查处环境保护、食品药品质量、征地拆迁
等群众反映强烈的问题，重点查处了一批
涉及扶贫救灾专项资金、发展现代农业和
农村公共事业资金等侵害群众利益的案
件。全年共查处农村基层干部违纪违法案
件6919件，同比上升15.7%。

徐光春辞省人大
常委会主任职务
本报讯（记者 潘燕）省十一届人大常委会第十三

次会议昨日举行。省人大常委会主任徐光春主持开幕
会并讲话。

会议通过了关于省十一届人大三次会议的有关议
案，通过接受徐光春同志辞去河南省第十一届人民代
表大会常务委员会主任职务的决定。

在开幕会各项议程进行完毕后，徐光春饱含深情
地作了讲话。

（下转第二版）

本报讯（记者 潘燕 实习生 吕杨
子）市十三届人大常委会昨日上午举
行第十一次主任会议。会议决定，市
十三届人大常委会第八次会议将于20
日召开，会议将敲定市十三届人大二
次会议召开时间及日程安排。

主任会议由市人大常委会主任白
红战主持。

会议听取了关于郑州新区基础
设 施 建 设 企 业 债 券 信 用 增 级 有 关
事项的报告、关于市十三届人大二
次 会 议 各 项 名 单 草 案 和 有 关 人 事
任免案的说明、关于市十三届人大
二次会议筹备、议程和日程安排的
汇报、关于市十三届人民代表大会
代 表 变 动 情 况 资 格 审 查 报 告 和 市

十 三 届 人 大 二 次 会 议 代 表 提 出 议
案和审议处理规定（草案）的汇报、
关 于 市 人 大 常 委 会 工 作 报 告（草
案）的汇报、关于市人大常委会法
制委员会工作报告（草案）的汇报、
关于地方性法规清理工作方案（草
案）的汇报、关于对市政府组成部门
预（决）算开展初步审查的建议及其
他问题的汇报。

会议还听取了关于市十三届人大
常委会第八次会议议程（草案）、日程
安排意见的汇报。

市十三届人大常委会第八次会议
的建议议程是：审议关于市十三届人
大二次会议筹备工作和召开时间的
决定（草案）、议程（草案）的报告；审

议市人大常委会工作报告（草案）和
市人大法制委员会工作报告（草案）；
审议市十三届人大二次会议主席团
和秘书长名单（草案）、会议计划、财
政预算审查委员会名单（草案）、会议
议案审查委员会名单（草案）、会议列
席人员名单（草案）和市十三届人民
代表大会代表变动情况的资格审查
报告，审议市政府关于提请审议郑州
新区基础设施建设企业债券信用增
级有关事项的议案以及有关人事任
免案等。

市人大常委会副主任王旭彤、栗
培青、王平、赵明恩、雷志、刘全心、贾
记鑫、李元法、周长松，秘书长刘焕成
参加会议。

本报讯（记者 赵文静）
市侨联 2010 年新春联谊会
昨日隆重举行，全市各级侨
联工作人员以及侨联界别
的人大代表、政协委员和侨
资企业代表、归侨侨眷代表
等 300 余人欢聚一堂，共迎
新春。市委常务副书记马
懿，市委常委、统战部部长
王林贺，副市长薛云伟，市
政协副主席王薇等出席。

2009 年，市侨联坚持
“以侨为本、为侨服务”的宗
旨，凝聚侨心、维护侨益、集
中侨智、发挥侨力，荣获中
国侨联表彰的“全国侨联系

统先进基层组织”荣誉称
号。全年共邀请海内外来郑
进行经贸、科技、文化交流洽
谈的客商 30 批 600 余人次，
为全市对外开放和招商工作

作出了贡献。
马懿对市侨联一年来

围绕我市经济建设所做出
的成绩表示肯定。他代表
市委、市政府向广大归侨侨
眷致以新春问候，通过他们
向旅居海外的亲人和朋友
们送去节日的祝贺，并希望
全市侨资企业在新的一年
里为郑州实现跨越式发展
再创佳绩。

市人大常委会八次会议明举行
将敲定市十三届人大二次会议召开时间及日程安排

昨日，浓雾一直笼罩着绿城，给全市的交通和市民生活带来了不便。记者在金水立交桥上看到，桥
段能见度较低，车辆行驶缓慢。据省气象台预报，今天全省多云到阴天，凌晨到上午全省大部分地区有
雾。雾天空气质量较差，市民应减少外出，司机驾车要减速慢行，避免事故发生。

本报记者 唐强 摄

全市归侨侨眷
欢聚喜迎新春

浓雾锁绿城 今日仍朦胧


